新設校の体操服に関するアンケート

令和5年(2023年)4月に開校する新設校の体操服について、現在、開校準備委員会において協議を行っており、9月までに決定する予定です。開校準備委員会では、体操服の作成に当たり、下表のA・Bの2パターンを想定しております。つきましては、各家庭を対象に、アンケートをさせていただきますので、以下の手順に従って御回答いただきますようお願い申し上げます。なお、お子様とお話し合いの上、各家庭1回の御回答をお願いいたします。 《アンケート回答手順》

- ①下表の各選択肢の内容(メリット・デメリット等)を御確認いただき、A、Bのどちらか1つをお選びください。
- ②下部に記載のURLより回答フォームへアクセスいただき、お選びいただいた選択肢を御回答ください。

選択肢	A:半袖・半ズボン・長袖・長ズボン <u>全て新調</u> する。	B:半袖、半ズボン、長袖、長ズボンの <u>いずれかを新調</u> する。
イメージ	【島名小学校】 【新設校】 新調 新調	【島名小学校】 新調 (例) ・半袖を新調。 ・半ズボンは島名小学校のものを使用。
	・半袖・半ズボン・長袖・長ズボン全て新調。 新調 新調	新調・長袖を新調。 ・長ズボンは島名小学校のものを使用。
メリット	新設校をイメージした体操服を作成できる。	・Aと比較し、買い替えの際の経済的負担を少なくできる。 ・兄姉の島名小学校の体操服の一部を利用できる。
デメリット	・買い替えの際、経済的負担がある。 ・兄姉の島名小学校の体操服を利用できない。	・買い替えの際、経済的負担がある。(Aよりは負担が少ない)

アンケートの回答はこちらから IP 回答フォームのURL記載